

Después de 20 años: pavimentarán ruta D165 El Romeral-Chacay

Se publicará en el diario oficial el llamado a licitación para este tramo, muy sentido por los vecinos de El Romeral después de años de solicitar pavimentación y el próximo mes comienza la apertura de ofertas económicas.

Un año tendrá el plazo de ejecución para pavimentar el "Camino Básico por Conservación Ruta D 165, cruce Ruta 5 El Romeral, Chacay Alto sector DM", que son más de 25 Km, después de años de solicitudes por parte de los

vecinos, al fin pueden contar con la concreción de algo tan sentido para ellos.

Son más de 2 mil 200 millones de pesos en recursos que utilizará el MOP para efectuar esta gran obra. El pueblo de El Romeral se creó

hace 60 años y nunca había tenido pavimentación, estando tan sólo a 25 minutos de La Serena, con muy mala comunicación, internet, ha sufrido de un total abandono. Es sin dudas, un hito histórico para los vecinos del sector y también para La Serena.

Beatiz Leyton, pdta de la Junta de Vecinos de El Romeral sostuvo que "este es un gran logro que obtuvimos luego de casi dos años de tra-



bajo en conjunto con la diputada Tello. Tantos años intentamos obtener esta pavimentación y no habíamos tenido que es un camino pavimentado definitivo desde Punta de Teatinos hasta El Romeral. Como digo, nos costó bastante, mesas de trabajo, con la

CMP, Famesa, MOP. Sueño cumplido cuando esté el camino pavimentado, es uno de mis mayores anhelos una vez que fui elegida como dirigente vecinal. Esto se iniciaría en Junio. Estoy muy agradecida, nunca me dejaron de lado".